



Diputados trabajan a marchas forzadas

Los diputados están programando cuatro probables sesiones del pleno, de las cuales ya están confirmadas tres, a partir de hoy y hasta el día miércoles. Como previsión para sacar algunos pendientes que pudieran acordar los líderes parlamentarios, se prevé una posible reunión el próximo jueves 27, fecha en que se contempla el cierre del periodo ordinario. El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, comentó que no se tiene contemplado un periodo extraordinario y se decidió acelerar y ampliar los horarios en la Cámara de Diputados.

https://drive.google.com/file/d/1I91RjODF_6DhxnWmAlnmZqADixduy_zD/view